



Freundeskreis Europa Berlin e.V.

Weihnachtsgrüße 2019

Berlin, den 10. Dezember 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde,

wieder neigt sich ein abwechslungsreiches Jahr seinem Ende zu.

Dem „Freundeskreis Europa Berlin e.V.“ ist es gelungen, ein vielfältiges Angebot der Gespräche, Diskussionen und Kontakte zu realisieren.

Neben unserem Jahresessen, das erstmals im „Hotel Steglitz International“ stattfand, und unseren verschiedenen Europa-Salons gehörte zweifellos unser sommerlicher „Geburtstags-Salon“ in der Europäischen Akademie, aber auch die Konzertlesung mit dem Liedersänger Stephan Krawczyk zu den Höhepunkten unseres Veranstaltungsjahres.

Ich möchte mich bei Ihnen allen für ihren Zuspruch und das Interesse herzlich bedanken.

Auch im Namen des Vorstandes wünsche ich Ihnen und ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start in ein glückliches und gesundes neues Jahr.

Wir freuen uns, Sie zu unserem kommenden „Jahresessen“ am 1. Februar 2020 wieder begrüßen zu dürfen.

Eine Einladung dazu erhalten Sie rechtzeitig zum Jahresbeginn.

Mit herzlichen Grüßen

Volker Liepelt
(Vorsitzender)